
様式第２号（第１０条関係） 

会議記録 

会議の名称 総合教育会議 

開催日時 平成２７年１１月２７日（金）午後４時３０分～午後５時４５分 

開催場所 熊谷市役所３階３０２会議室 

出席者 

【出席委員】 

富岡市長、野原教育長、加藤教育長職務代理者、齋藤委員、 

本塚委員、西山委員 

【事務局職員】 

 市長公室長、教育次長、教育総務課長、学校教育課長、 

教育総務課副課長、政策調査課長、同主幹、同主任 

傍聴人      １ 名 

問い合わせ先 

（所管課） 

市長公室 政策調査課 

０４８－５２４－１１１１（内線３６９、３６８） 

内容 

【議題】 

① 教育関連事業について 

② 子供の安心・安全について 

③ その他 

【内容】 

① 事務局から、全国学力・学習状況調査結果の報告及び学力日本

一を目指すための具体的な取組（くまなびスクールの実施、全

国学力・学習状況調査結果から見えた課題の公表、学力向上テ

キスト映像版の作成、体育指導専門員の配置、徳に関する取り

組み等）について説明し、意見交換を行った。 

○主な意見等 

 ・くまなびスクールは対象を小学生にも広げないのか？ 

   ⇒小学生には、直接、先生が補充学習をしているが、検討

していきたい。 

・体育指導専門員を配置して効果はあったか？ 

  ⇒数値による結果が出るのは来年以降になるが、逆上がり

ができるようになったなどの報告や、指導ポイントがわ

かってありがたいなどの言葉を先生から受けている。 

・学力向上テキストの映像版はとてもよい。 

・学習状況調査結果を学校から学区内へ具体的に知らせ、地域

ぐるみで教育に関わっていけば、より学力が上がるのではな

いか。 



・「３減運動」を徹底的に教え込んだほうがよい。朝会等を利

用したり、学力との相関があるというデータを出したりした

らよいのではないか。 

・教育の中でどのように徳を身につけていくか、さらに工夫し

たほうがよい。 

② 防犯、防災、交通安全の３つの学校安全について説明し、主に、

学校防犯メールの登録や交通安全マップの有効活用、不審者対

応マニュアル等について意見交換を行った。 

○主な意見等 

・交通安全マップに地震倒壊指数を入れたり、子供１１０番の

家などの逃げ場所に印がつけてあるとよい。 

・通学路は、親子で歩いてみて安全な場所、危険な場所などの

確認をしておくとよい。 

・防犯メールのアドレスが未登録の場合は、いざというときの

連絡方法を決めているが、即時には連絡が取れない状況であ

る。 

・防犯メールの到達確認を定期的に行うことにしている。 

・不審者対応マニュアルの内容については、すべての学校で学

年始めなどに知らせるようにしたほうがよい。 

・防災放送は、情報を持っている警察の判断が優先されるべき

だと思う。 

③ 教育関連施設の整備計画の課題として、市全体のアセットマネ

ジメント及び文部科学省による学校の適正規模に関する通知

と整合性を図る必要があることを事務局から説明し、意見交換

を行った。 

 ○主な意見等 

・９月定例市議会で、学校統廃合についての考えや計画につい

ての一般質問があり、現在、公共施設アセットマネジメント

基本方針に基づき、基本計画の策定に取り組んでいるので、

学校統廃合等の基準作りについても、こうしたなかで慎重に

検討したい、と答弁した。 

・学校統廃合については、子供の成長のためにどうすることが

一番よいのか、子供の視点で考えることも必要であると思

う。 

 


